

30 de enero de 1933

Numerosos detenidos por el sangriento suceso de La Horra

Burgos.— Con tres personas muertas y 40 detenidos que hoy han ingresado en la Prisión Provincial, se han saldado los graves sucesos ocurridos ayer en la loca-

L. Moro, acompañado de sus hijos, exigió de forma agresiva la presencia del médico titular. Tras salir acompañado por un grupo de socios del centro recibieron una descarga de disparos de la que salió ilesa el médico. Fallecieron tres perso-

En La Horra (Burgos) un grupo de socios del Centro Republicano fué agredido a tiros y resultaron tres hombres muertos



lidad burgalesa de La Horra. Antiguas rencillas políticas y personales han podido estar en el origen de lo ocurrido en el Centro Republicano. En dicho lugar el vecino

MUEREN VARIOS SOCIALISTAS RADICALES EN UN TIROTEO CON CATÓLICOS EN LA HORRA, BURGOS

nas, afiliadas a partidos políticos de izquierdas, dos de ellas en el Hospital Provincial de Burgos donde habían sido trasladadas en ambulancia sanitaria.

Una sección de la Guardia de Asalto enviada por el gobernador llevó a cabo numerosas detenciones y registros durante toda la noche. Además de los agreso-

Graves sucesos en La Horra

Tres muertos y un herido

DETALLES
Los agresores fueron detenidos y llevados a la cárcel de Roa. Los detenidos de hasta treinta y seis personas fueron liberados y se registraron numerosos domicilios, sin descubrirse el resultado.

Los muertos estaban afiliados a los partidos políticos de izquierda. Teodoro y Alfonso eran radicales y militaban en el Partido de la Justicia local del partido, y Maximino era socialista.

EL GOBERNADOR Y FUERZAS DE ASALTO SALEN PARA EL LUGAR DEL SUceso

La noticia se extendió en el Gobernado civil por telegrama a la Audiencia y a la Guardia Civil que se encargó de la investigación. El juez de instrucción de Roa, y en seguida se le comunicó al Gobernador civil que se centró en el Municipio de La Horra.

Este ordenó que a pérdida de tiempo marcharse para el lugar del suceso una comisión de guardias de Asalto, y ejecutivos de la sede socialista para La Horra, al mando del teniente coronel Jiménez.

El señor Vega regresó a Burgos y acompañado de su secretario particular

Conducidos por los guardias de Asalto, que llevaban una tunica a hombros en dos coches de esas fuerzas, treinta y seis detenidos en La Horra, que han ingresado en la cárcel de Roa.

Los detenidos son los señores siguientes:

Sitio Miguel Sebastián, Benigno Miguel Esteban, Félix Sistre Izquierdo, Pedro Mozo Gárate, Roque de las Heras y José de la Cuesta, José de la Cuesta, Mozo Casañas, Lorenzo Miguel San Sebastián, Pablo Alzad, Jorge, médico; Francisco Martínez, Esteban, Esteban, José de Hernando Garbáñez, Vitoriano

res, que fueron trasladados a la cárcel de Roa, entre los detenidos figuran el cura párroco de La Horra, el sacerdote y varios religiosos de la comunidad de Hermanos de la Sagrada Familia, así como directivos y varios socios del Círculo Católico de Obreros de esta localidad.